

12かつのホームパーティ



冬の訪れをようやく感じられるようになり、あつという間に今年も残り少なくなりました。

毎年この時期になると、毎日吹いているハーモニカの音色もきれいになっています。また、楽しそうな歌声や楽器の音も聞こえています☆ 今年最後の行事でもある「音乐会」があります。幼児組さんは、「先生!できるようになつたよ。聞いて!」と、自分の目標に向かって練習してきた姿、友だちと一緒に考え作り上げた姿を!!また、乳児組さんは日頃の生活の中でのかわいい姿を見て頂きたいと思います。子どもたちの笑顔で発表する姿に、温かい拍手をよろしくお願ひ致します。今年もあと1ヶ月となりましたが、手洗い・うがいを徹底し、体調に気を付けながら生活していきたいと思います。



《きらきら・にここに ホーム》

音乐会に向け毎日少しづつ取り組んで進めていきました。座あそびは子供たちの大好きな絵本「はねべあおむし」です。何度も絵本を読みました。歌うたうたは音乐会に入りこんでいる歌です。歌のストーリーはおあぐけであして進んでいます。子供たち同様あしゃう。うれしいといつも思いで伝えてから来ていく力もついてきました。

次おでお詠歌ももうみんなに教えてあげると笑顔いながら聞けていたせいか、異年齢で楽しく通めていくことがでかけて思いました。今月は澄み、日も多くやか延ではサッカーや兎も二等、でくさん動いて遊ぶ姿も見られました!元気な声がいつもでした!

《すくすくホーム》

いつもすくすく大きくなあれ!日に日に寒くなってきましたが、寒さに負けず「外で遊びたい」と言って元気で遊んでいます。音楽会の練習では、歌ったり踊ったりして楽しんでいます。

あかねみつ成員 毎日のあそびの様子を見ています。
つぼみ成員 つぼみの玩具を選んでじっくり遊ぶ姿が増えてきました。友だちとも同じ動きや遊びをして楽しんでいます。

おじめ成員 おじめが大好きな歳児さん。おじめの声で何やら喜うる声を出でお話をしてくれます。

おやつが来るとき「きてー」と言ったり、いたづらをする「どうぞ」とかわいい声を聞かせてくれています。

《きゅうしょく》

音乐会に向けて、ももぐみ(年少)きぐみ(年中)ハーモニカを毎日少しずつ練習を進めてきました。ももぐみさんは、最初は音が出なかたが今は1つの音で聞こえてくるようになりました。ピアノに合わせて樂いもうと吹いています。取り組んできました。ピアノに合わせること、みんなと一緒に吹く楽しさであります。12月は、もちつき大会やクリスマス会など樂い事があります。

《ミルクもち》

保育所で昔から定番のおやつ「ミルクもち」が今、子どもたちからとても人気があります。先日、「白くて、四角で、きな粉のやつ」また作って!!リクエストがあつたので、サプライズでおやつに出すと、「やだ~!!ミルクもちだ~」「これ好き~」とみんな大喜びしてくれました。

保護者の方から作り方を教えて下さいという声がありましたが、今日はみんな大好き「ミルクもち」のレシピを紹介します。ぜひ、家庭でも作ってみて下さい。

- 材料 牛乳 300cc
- ① せとう 40g
- 牛乳粉 5g
- ② ①に牛乳を加えてませ、中火にかけずくまでも15分火がでます。
- ③ 焦げないようになませ、ヒンヤヒンヤで蒸らす。
- ④ ババ(バタフライミント)をしいて3分がでてきます。
- ⑤ おひつから出たらラップをしておひつに盛ります。
- ⑥ さとう 15g
- ⑦ さとう 15g
- ⑧ おひつから出たらラップをしておひつに盛ります。
- ⑨ おひつから出たらラップをしておひつに盛ります。